Merlin l'enchanteur s'est invité aux Marches de Bretagne

Avec ses châteaux qui défendaient le Duché de la région, les « Marches de Bretagne » ont de l'attrait. 44 adhérents ont profité de cette escapade vendredi 27 et samedi 28 septembre. Si le temps était un peu frais et humide, l'ambiance ne manquait pas de chaleur pour découvrir cette belle région que l'on traverse souvent sans en connaître les richesses.

La forteresse de Fougères est l'un des atouts. Parcourir la vieille ville c'est aussi mesurer le temps qui passe comme le rappelle le très intéressant musée de l'Horlogerie tenu par un couple de passionnés ne comptant pas ses heures pour charmer son public.

Le parc floral de Floral de Haute Bretagne mérite également le détour surtout quand on l'arpente avec Christelle, guide et botaniste hors pair.

Et que dire de Vitré, ville à l'impressionnant patrimoine historique, qui doit sa notoriété à son château, chef d'œuvre médiéval perché sur un promontoire de schiste et à ses maisons anciennes.

Impossible de passer par Paimpont s'arrêter aux forges qui employaient des milliers de métallurgistes avant de fermer définitivement au XXe siècle. Et puis, bien évidemment, Merlin l'Enchanteur s'invite à la cour au château de Comper. Dans ce centre Arthurien de Brocéliande, les chevaliers de la Table ronde en sont les héros et leurs aventures captivent les auditeurs quand elles sont contées par une brillante narratrice.

Deux journées qui ont passé trop vite . Rendez-vous en mai 2025 pour de nouvelles destinations.